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Moin!

Ich nutze auch seit etlichen Jahren Hackies für die Videoarbeit.

Allerdings von Anfang auf Intels HEDT Plattformen. Zunächst auf X99 mit 6 Kernen, dann mit
10. Seit 2020 auf X299 mit 14 Kernen und 2x Radeon VII - alles (auch die VRMs) wassergekühlt
und sanft übertaktet.

Seit November hat auch ein MacBook Pro M1MAX hier Einzug gehalten. Der ist zwar echt toll
und ich werde ihn behalten und auch öfter mal zur Arbeit nutzen, aber leistungstechnisch ist er
dem Hackie ganz klar unterlegen.

Dafür verbraucht er etwa 1/10 der Energie und ist transportabel.

Erst ein Ultra wird leistungstechnisch den ollen X299 überflügeln. Allerdings könnte ich da ja
auch noch 1/3 mehr Leistung durch einen 20-Kerner rausholen und evtl. auch die GPUs
upgraden

Da Monterey bereits sauber läuft, ist da noch kein Ende in Sicht.
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